



みつぎっ子



【学校教育目標】

やさしく かしく たくましく

令和6年10月10日 NO.6

文責 校長 川口 祐子

全力でいどめ!! 協カスマイル運動会



赤組



白組

10月6日(日)、令和6年度「秋季大運動会」が開催されました。当初予定されていた前日の5日(土)は小雨が降り、延期になりましたが、前日ゆっくり休んだので、エネルギーを蓄えた子どもたちが笑顔いっぱい登校してきました。



「キラキラ輝け スーパー2年生☆」では、「おりかえりリレー」の走りが見事でした。

9月中旬から約3週間、運動会に向けての取組期間中は、雨も降らず、例年よりも残暑が非常に厳しい中での練習でした。しかし、子どもたちは、一生懸命に練習し、「運動会を成功させたい」「悔いを残さ



5年生は「つなげ!ゴールへのかけはし!」で、ハードルをこえたり、一本橋を渡ったりしてゴールをめざしました。

ずがんばりたい」という

子どもたちの思いが日を追うごとに高まっていくのが感じられました。

本番では、練習以上に力を発揮し、まさに、「全力でいどんだ」運動会

でした。応援団のエールが空高く響き渡りました。子どもたちの一生懸命に走る姿に「がんばれー」の声援が会場のあちらこちらから聞こえました。



小学校初の運動会の1年生が「貢川2024 Go Go 玉入れピック!」で元気に走ってお手玉を投げました。



「ゴールをめざして、つなげバトン!」では、4年生が、力いっぱい走り、バトンをつなぎました。



「KISEKI 2019~2024」では、6年生がこれまで経験してきた競技(玉入れ・ボール送り・宅急便・タイフーン)をたどりました。

「心を1つに! チャレンジリレー」では、3年生がバトンを使ってのトラックリレーにチャレンジしました。



赤組对白組のブロックごとの綱引きでは、「それ、それ」とかけ声とともに力強く綱を引く姿が印象的でした。この写真は1・2年生の綱引きです。



1・2年生の表現「夢幻~KUGAWA SUN~」は、旗を持ち、元気いっぱい踊る姿にはかわいらしさが表れていました。



3・4年生の表現「KUGAWA ソーラン 2024」は、ニシン漁の漁師のかっこよさと力強さを全力で表現していました。

5・6年生の表現「KIZUNA no 五輪」は、自分たちでアイデアを出し、5つの旗の色に思い

情熱 挑戦 誠実 思いやり 笑顔

を込め、動きをぴったりと合わせていました。

そして、仲間を信じて息と力を合わせて表現した組立は、会場を感動の渦に巻き込みました。



閉会式で、赤組と白組の得点が発表され、同点優勝という結果になりました。赤白とも優勝ということで驚きのあと、「協カスマイル」の笑顔でした。



たくさんの保護者の皆様、地域の皆様、お忙しい中、万障繰り合わせてご参観いただきました学校運営協議会委員の皆様、子どもたちのがんばっている姿に声援をありがとうございました。

また、最後まで、お残りいただき、テント等の片付けにご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

